



DRSC wählt neuen Präsidenten

(Berlin, 31.10.2014)

Der Verwaltungsrat des Deutschen Rechnungslegungs Standards Committee e.V. (DRSC), Berlin, hat heute Herrn Prof. Dr. Andreas Barckow zu seinem zukünftigen Präsidenten gewählt. Die Amtsübergabe von Frau Knorr auf Herrn Barckow wird Ende Februar 2015 erfolgen.

„Mit Herrn Professor Barckow haben wir einen angesehenen Fachmann für das Amt des Präsidenten des DRSC gewinnen können. Seine auch international anerkannte Kompetenz und langjährige Erfahrung wird bei den anstehenden Herausforderungen sehr wertvoll sein“, erläuterte Dr. Ralf P. Thomas als Vorsitzender die Entscheidung des Verwaltungsrats des DRSC.

Herr Barckow wird bis zu seinem Ausscheiden zum 28.02.2015 weiterhin bei Deloitte als Leiter des IFRS Centre of Excellence tätig sein. Neben seiner Lehrtätigkeit und umfangreicher Gremientätigkeit im Berufsumfeld auf nationaler und internationaler Ebene hat er die Arbeit des DRSC seit mehr als zehn Jahren begleitet, zunächst im Rechnungslegungs Interpretations Committee, dann im Deutschen Standardisierungsrat und seit Dezember 2011 als Mitglied des IFRS-Fachausschuss.

„Ich bedanke mich beim Nominierungsausschuss und beim Verwaltungsrat für das mir entgegengebrachte Vertrauen und freue ich mich auf die neue Herausforderung und die Zusammenarbeit mit Vizepräsident Peter Mißler und dem Mitarbeiterstab des DRSC. Zugleich danke ich meinem Arbeitgeber Deloitte, dass er mir in den vergangenen 14 Jahren die Freiräume zur Entwicklung meiner Persönlichkeit und Fähigkeiten gewährt hat, die ich jetzt in die Arbeit des DRSC und die Interessen der deutschen Wirtschaft einbringen kann,“ erklärte Herr Barckow.

„Ich wünsche dem designierten Präsidenten viel Erfolg bei seinen vielfältigen Aufgaben und dieselbe Unterstützung, die mich durch fünfzehn Jahre Standardsetzung begleitet hat. Das notwendige Durchhaltevermögen bringen sowohl Präsident als auch Vizepräsident mit“, kommentierte Liesel Knorr.

Über das DRSC:

Das DRSC wurde vor dem Hintergrund der zunehmenden Bedeutung der internationalen Kapitalmärkte für deutsche Unternehmen 1998 mit dem Ziel gegründet, als unabhängige Organisation die Einführung von internationalen Standards in die Rechnungslegung zu unterstützen. Ziel des DRSC ist, die Fortentwicklung der Rechnungslegung im gesamtwirtschaftlichen Interesse unter Beteiligung der fachlich interessierten Öffentlichkeit, insbesondere der an der Rechnungslegung Beteiligten zu fördern, als deutscher Standardisierer von der Bundesregierung anerkannt, in seinen Zielen unterstützt und als sachverständiger Ratgeber gehört zu werden, ohne dass hierdurch die Souveränität des Gesetzgebers und der Gerichte beeinträchtigt wird, und die Interessen der deutschen Wirtschaft im Bereich der Rechnungslegung international zu vertreten.

Mit dem am 2. Dezember 2011 erneuerten Standardisierungsvertrag übertrug das BMJ dem DRSC die Aufgaben des nationalen Standardsetzers und erkannte das DRSC damit auch als privates Rechnungslegungsgremium im Sinne von § 342 HGB an.

Bei Rückfragen:

Elisabeth Knorr, 030 – 20 64 1212



Präsidium

Prof. Dr. Andreas Barckow	Präsident – ab 01.03.2015
Elisabeth Knorr	Präsidentin – bis 28.02.2015
Peter Mißler	Vizepräsident

Mitglieder des IFRS-Fachausschuss

Prof. Dr. Andreas Barckow	Wirtschaftsprüfung – bis 28.02.2015
Guido Fladt	Wirtschaftsprüfung
Dr. Roman Sauer	Versicherungen
Dr. Martin Schloemer	Industrie
Dr. Nikolaus Starbatty	Industrie
Dr. Milovan Smigic	Industrie
Dr. Christoph Weber	Banken

Mitglieder des HGB-Fachausschuss

Wolfgang Beimel	Banken
Prof. Dr. Christian Fink	Hochschule
Dr. Bernd Keller	Wirtschaftsprüfung
Prof. Dr. Hans-Jürgen Kirsch	Hochschule
Prof. Dr. Peter Oser	Wirtschaftsprüfung
Dr. Oliver Roth	Industrie
Bettina Scholz-Vollrath	Versicherungen